

# Begegnungen mit Rot-Weiß-Grün

**K**urz nach meiner Übersiedelung von Berlin (West) nach Duisburg – lang, lang ist's her – erblickte ich vor dem damaligen Duisburger Hof die italienische Flagge. Aha, eine Huldigung an hohen Besuch aus Italien, dachte ich. Nach drei Wochen wehte die Flagge immer noch vor dem Hotel. Als Neu-Duisburger ging ich der Sache nach und musste feststellen, dass es sich bei der rot-weiß-grünen Flagge um die NRW-Landesflagge handelt und dass die italienische Staatsflagge längs- und nicht quergestreift ist. Wer kennt sich schon so genau mit den Flaggenkompositionen aus? Oder können Sie auf Anhieb die französische und die niederländische Staatsflagge beschreiben? Oder den Unterschied zwischen der deutschen und der belgischen? Na bitte!

Dieser Tage bemerke ich im Vorbeifahren nicht nur mit Freude, dass es mit dem Stadtfenster voran geht. Das Baugerüst gibt mir Alt-Duisburger auch wieder ein Rätsel auf; denn abgesehen von gelben Längsplanken sind die Stangen und Treppen des Gerüsts abwechselnd in Grün-Weiß-Rot gehalten, mag sein auch in Weiß-Rot-Grün. Wird mit diesen Farben vielleicht italienischen, ungarischen und/oder bulgarischen Bauarbeitern gehuldigt? Oder ist das hier ein nur ein rot-grüner Wink der Stadtregierung mit dem Zaunpfahl?

**HOS**